

戦争法廃止を求める 2000万署名世田谷 推進委員会ニュース

No. 4

2016年 2月 11日

この推進委員会は、世田谷での 2000 万署名を成功させるために、1 月 13 日に世田谷革新懇の呼びかけで作られたものです。ニュースは毎週発行する予定です。ぜひ記事をお寄せ下さい。（連絡先 楠見 酒井）

☎ 03-3418-3341 Fax03- 3418-3736)

<https://goo.gl/xL45Uj>（「戦争法廃止・世田谷」でもアクセス可）

区内3駅頭で 2000 万署名統一行動

2月7日(日)、区内3か所で「戦争させない！9条こわすな！世田谷連絡会」2000 万署名統一行動が取り組まれ、全体でおよそ 140 名、350 筆以上の署名が集まりました。労組、市民団体、超党派の議員さんたちの気迫ある声が響き、戦争法廃止に向けて、大きな励みとなりました。

◎世田谷線三軒茶屋駅前

世田谷線三軒茶屋駅では、世田谷区労連をはじめ、婦人・市民団体等、50 名が集まり、青年、高齢者、共産党都議、労組役員、9 条の会代表らが次々と発言し、気迫をこめて「戦争法廃止」を訴えました。

子どもたちに人気のパンダのぬいぐるみや風船もいろいろを加えて「戦争法廃止」の声が響き、118 筆の署名が集まりました。イベントのため、茶沢通りが使えませんでしたが、反響をよびました。



◎下北沢駅前

下北沢駅では、世田谷地区労を中心に、市民団体、社民党・共産党区議や元議員ら 35 人が決起し、



「戦争法廃止」の声を響かせました。

中村地区労議長、「生かそう憲法…」の花輪代表理事、中里・羽田区議ら 10 名以上が次々にマイクを握り、気迫をこめて訴えました。参加者との対話の中で、「戦争は絶対にいやだ」と高校生 4 人も署名、94 筆の署名が集まりました。気仙沼からイベントで来ていた人とも対話となり、無責任な原発処理のこと、戦争法廃止のこと等、話がはずんだということです。

◎京王線千歳烏山駅

京王線千歳烏山駅には世田谷区職労をはじめ・婦人団体、共産党区議らが多数参加しました。勝手連の参加もあり、予定を変えて北口と西口にと分かれて宣伝し、約 50 名の参加とみられます。署名も 140 筆となり、にぎやかな署名・宣伝行動となりました。



◎「生かそう憲法！今こそ9条を！世田谷の会」が9の日宣伝

2月9日(火)午後6時から、「生かそう憲法！今こそ9条を！世田谷の会」が千歳船橋駅で宣伝行動を行いました。「生かそう憲法・・・」の会も、現在は「2000万署名」を中心とり組んでいます。

宣伝は中村地区労議長、上田区労連議長、年金者、健康友の会の方などが訴え、18人の参加で署名54筆が集まりました。



推進委員会として掌握している、当面の日程を

改めてお知らせします。

【1】「戦争させない！9条こわすな！世田谷連絡会」会議

(＊呼かけ人の会議です)

2月15日（月） 19：00～20：30

【2】安倍政権NO！0214 大行進 in 渋谷

2月14日（日） 13：00～ 出発集会（代々木公園ケヤキ並木）

14：00～ 大規模デモ出発（渋谷・原宿 大規模デモ）

主催：安倍政権NO！☆実行委員会

推進委員会のホームページを作りました。

どうかご気軽にアクセス下さい。

*ホームページのアドレスは

<https://goo.gl/xL45Uj> です。

戦争法廃止・世田谷 で検索も可能です。

なお、パソコンがない方はファックス番号を以下まで
お知らせください。

☎ 03-3418-3341 Fax 03-3418-3736